
Bericht: 

 

In der Sitzung des Schul-, Jugend- und Sportausschuss wird der Bäderleiter Peter Kramer über die 

bisherigen Erfahrungen im Aqua Fit berichten.  

 

Gleiches gilt für den Betrieb an der Badestelle.  

 

 

Auf einen schriftlichen Bericht wird wg. der Ladungsfristen verzichtet, um in der Sitzung tagesaktuelle 

Erläuterungen geben zu können.  

 


